

Die Fragestellerin, Frau Walter, ist zugegen.

Die Fragen von Frau Walter werden von Herrn Oberbürgermeister Bergmann beantwortet. Herr Bergmann sagt angesichts der unbefriedigenden Situation zu, persönlich zu Gesprächen zur Verfügung zu stehen und dazu die Rudolf-Tonner-Schule aufsuchen zu wollen. Ferner werde er sich seitens der Verwaltung kontinuierlich über den Sachstand informieren lassen.

Frau Stadtpräsidentin Schättiger weist darauf hin, dass die Antwort auch schriftlich übermittelt wird.